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池田ロータリークラブ週報 

プログラム  

開会・点鐘 

ロータリーソング 
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出席報告 

会長挨拶 

幹事報告 

委員会報告 

ニコニコＢＯＸ 

本日の卓話 

 

 

本日の卓話 
 
 

 
 

『三役就任挨拶』 
 
 

卓話者：  

名村 研二郎 会長 

 林原 みどり 副会長 

 新見  香  幹事 
 

 

例会で会長挨拶をさせていただくのはこれが最後と

なってしまいました。いまだに例会での挨拶は緊張し

てしまいますが、やはり原稿として残すことが一番頭

を痛める要因かと思います。来月からこの行為が無く

なると思うと「・・・・・」しているところです。 

「男はつらいよ」渥美清さんの最後のセリフを紹介

します。 

「本当にみなさんご苦労様でした」 

以上最後の会長挨拶とさせていただきます。 

ありがとうございました。 

 

2023-24年度 直前会長 田中 孝史 

（国際ロータリーのテーマ） 

世界に希望を生み出そう 

 

 

（池田ロータリークラブのテーマ） 

自信と可能性を育もう 

 

 

■2023-24年度ＲＩ会長 ゴートン R.マッキナリー  ■地区ガバナー 延原 健二 

 

■会長 名村 研二郎 ■副会長 林原 みどり ■幹事 新見 香 ■親睦委員長  木平 朝子 ■広報・会報担当 橋本 昌也 

 

例会日  毎週水曜日 12:30～13:30 
例会場  池田商工会議所 2F 
創 立  1954 年 4 月 24 日 
事務局 〒563-0025 
       大阪府池田市城南 1-1-1 
       池田商工会議所 2F 
       TEL （072）752-3355 
       FAX （072）752-7800 
ホームページ: ikeda-rc.com 

 E-mail アドレス 
 ikeda-rc@amber.plala.or.jp 
 



  

 

 

 

 

 
幹事 橋本 昌也 会員 

＜地区より＞ 

① 2023-24 年度米山奨学事業 主要行事 日程

変更のお知らせ 

（次年度米山奨学会担当奥村会員、次年度

米山カウンセラー井上会員） 

② 【事前アンケート】8/5（土）クラブ職業

奉仕委員長会議（回答提出期日 2023 年 7 月

11 日（火）） 

（次年度職業奉仕委員長柴田会員） 

 

＜大阪中之島 RC＞ 

③ 大阪中之島ロータリークラブ創立 30 周年

記念誌送付の件 

 

＜いけだ市民文化振興財団より＞ 

④ いけだ市民文化振興財団 理事会・評議員

会 合同役員会開催のご案内 

（名村会長エレクト） 

 

＜池田市市民安全実行委員会より＞ 

⑤ 池田市市民安全実行委員会総会議案の議決

について（報告）（田中会長） 

 

  

 

 
出席報告 溝口 聡 会員 

 ○出席数  19 名 

 ○会員数  27 名 

 ○出席率  70.37% 

〇前々々回 5 月 24 日（水） 

   補正出席率 81.48％ 

  メーキャップ  

 近藤 秀一（70 周年実行委員会） 

柴田 宜孟（70 周年実行委員会） 

 

 

 

 

 

ニコニコ  担当：林原みどり 会員 

 

名村研二郎会長：田中会長、田嶋＆暮部副会 

長、橋本幹事、1 年間ありがと 

うございました。 

明石 巧 会員：田中会長、橋本幹事、各副 

会長の皆様、一年間お疲れ様 

でした。 

北野 紀之会員：役員の方、この 1 年ご苦労 

様でした。 

岸上 宏司会員：色々嬉しいこと。田中会長、 

執行部の皆々様、一年間お疲 

れ様でした。 

吉岡 崇 会員：色々嬉しいこと。田中会長、 

橋本幹事 1 年間おつかれ様で 

した。 

田嶋也寸志会員：田中会長、1 年間おつかれ様 

でした。 

暮部 光昭会員：皆様一年間ありがとうござ 

いました。 

永田 大介会員：色々嬉しいこと。ロータリ 

ーの友のパズルでロータリー 

のナンプレを毎回、解けた証 

しに応募していたのですが、 

初めて当選したみたいです。 

これからもナンプレだけは応 

募続けたいと思います。田中 

会長はじめ、役員、幹部の皆 

様、一年間お疲れ様でした。 

お世話になりました。特に、 

田中会長におかれましては、 

例会に出席して会長挨拶を聞 

くだけで功徳を積めたような 

気にさせて頂き、有難うござ 

いました。 

田中 孝史会員：一年間ありがとうございま 

した。感謝申し上げます。 

柴田 宜孟会員：欠席のお詫び。田中会長、 

一年間ありがとうございまし 

た。 

北林 寛崇会員：欠席のお詫び。田中会長 一 

年間ありがとうございました。 

四つのテスト        １ 真実かどうか     ２ みんなに公平か 

✤ニコニコ BOX✤ 

 

✤幹事報告✤ 

 

✤出席報告✤ 
 



  

 

 

 

橋本 昌也会員：池田ロータリークラブの皆 

様、女川様、佐藤様、岡田様、 

一年間お世話になりまして有

難うございました。本日は最

終例会となりますがよろしく

お願いします。 

溝口 聡 会員：田中会長、田嶋副会長、暮 

部副会長、橋本幹事、一年間 

本当にお疲れ様でした。 

 
 
 

三役退任挨拶 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

田中 孝史 会長 
 

会長退任にあたり一言ご挨拶申し上げます。 

「心ひとつ～信念をもって誠実に続ける～」

をテーマとして歩んで参りましたが、一年間

大過なく無事会長職を全う出来ましたことは、

会員の皆様の温かいご協力、ご支援の賜物と

心より感謝申し上げます。又、橋本昌也幹事

の事前準備を含めた気配りに感謝し、事務局

の佐藤あずみ様にも随分ご迷惑をお掛けした

と思いますが、重ねて感謝申し上げます。 

 次年度は名村研二郎会長による「自信と可

能性を育もう」というテーマのもと、ロータ

リークラブがより一層発展し将来に繋がって

いきますよう心よりお祈り申し上げます。 

皆様とともに活動ができ光栄でした。 

 

 

一年間、本当にお世話になりありがとうござ

いました。 

これをもちまして会長退任挨拶とさせてい

ただきます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

暮部 光昭 副会長 
 

歴史ある池田ロータリークラブの副会長を

田中会長のもと 1 年間務めさせていただき

ました。本日こうして退任挨拶の場にたたせ

ていただいている今は、正直ホッとしていま

す。はたして会長・幹事・会員の皆様のご期

待に添えたかは分かりませんがご寛容賜りま

すようお願い申し上げます。 

今年度もコロナ過ではありましたが 5 月

よりマスク着用義務も無くなりウイズコロ

ナ・アフターコロナへと切替わり、例会もシ

ェイクハンド以外はコロナ前に戻ったと思い

ます。 

秋の親睦会は淡路島へ行きました。そして

春の親睦会では私の地元である能勢町にお越

しいただきました。 

来年度は 70 周年記念という事で、吉岡実

行委員長はじめ 70 周年記念実行委員会の

方々が準備を進めて頂きました。 

 最後になりますが、会長に連れて歩いてい

ただいた 1 年間は貴重な経験となりました。

池田ロータリークラブ副会長としてご指名い

ただきました田中会長をはじめ、1 年間ご協力

いただいきました皆様方に心より感謝申し上

げ、退任の挨拶とさせていただきます。 

３ 好意と友情を深めるか     ４ みんなのためになるかどうか 

か     ４ みんなのためになるかどうか 

✤前回の卓話✤ 

 



  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

田嶋 也寸志 副会長 
 

先ずは、田中会長、暮部副会長、橋本幹事

をはじめ、会員の皆様のご協力で、無事に副

会長の任期を全うすることができたことに、

お礼を申し上げます。 

といっても、あまり副会長の仕事は多くな

く、２度会長欠席時に会長挨拶を代読したく

らいで、特に何をしたという印象はありませ

ん。 

私が、副会長を務めるのは 3 回目ですが、1

回目の副会長のときは、大変緊張して、副会

長の仕事をしたことを覚えています。 

今から 11 年前、北林会長（現北林会員のお

父さん）の時でした。当時は、副会長は 1 名

です。わざわざ、北林会長予定者から「大事

な話があるから」と電話があり、日時を決め

て会社に来られました。一体、何の話かとド

キドキしながら待っていると、「大きな役目

で申し訳ないけど、自分が会長の時に副会長

をやってほしい」と言われました。 

その時は返事を保留し、次の日にお受けし

ますと返事をして、そして 1 年間、緊張感を

持続しながら副会長を務めたことを覚えてい

ます。 

で、いつから副会長が、こんなに軽い役職

になってしまったか考えると、副会長が複数

任命されるようになってからだと、私は考え

ていています。 

以前から副会長は一人だけがいいと考えて

いながら、今回、二人任命される副会長を務 

 

 

めましたが、はっきり言って、皆さんの前

で退任挨拶をさせていただけるような、働き

はしていません。 

けれども次年度は、林原さん一人で副会長

を務められるとのことです。是非、緊張しな

がら頑張っていただきたいと思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

橋本 昌也 幹事 
 

今年度田中会長の下、幹事を務めさせて頂

く機会を頂きまして有難うございました。 

昨年の今頃はコロナ感染が蔓延しておりまし

て例会運営につきまして不安も御座いました

が田中会長、SAA 奥村会員のご指導により例

会を休会する事なく開催できまして 

本当に良かったと感じております。 

 今年度は国際ロータリーのテーマ

『IMAGIN ROTARY』、第 2660 地区とし

ては『大阪の地にロータリーが誕生して 100

周年』、池田ロータリーのテーマ『心ひとつ

～信念をもって誠実に続ける～』でスタート

しました。地区として節目の年であり池田ロ

ータリークラブは創立 70 周年を迎える準備の

年との位置付けで 吉岡実行委員長の下、実

行委員会が立ち上がり昨年 7 月に『頑張ろ

う！会』で 始動致しまして現在記念式典、

事業等の準備が進められております。  

ＩＭ1 組会長幹事会では会員数減少で増強に

力をいれているクラブが多く池田ロータリー

クラブは皆様のご理解を頂きまして入会金の

池田ＲＣのテーマ「自信と可能性を育もう」 

 

 



  

 

廃止が決定致しましたので 今後の会員増強

に期待しております。 

 各委員会での活動で社会奉仕委員会は、地

域の社会奉仕活動への協力や救護施設のカレ

ンダー購入等を行って頂きました。 

 国際奉仕委員会は、事業としては活動がで

きませんでしたがトルコ南部大地震について 

義援金を送らせて頂きました。米山奨学生の

ティン君が卒業され 4 月よりソンさんの受け

入れをさせて頂いております。 

 青少年奉仕委員会は、池田 RAC の活動を見

守りサポートして頂きました。 

親睦委員会は、職業奉仕委員会との合同で

舞子プロムナード、北淡震災記念館への秋の

親睦会、クリスマス家族例会、春の親睦会は

能勢でのＢＢＱで懇親を深める事ができまし

た。 

 各委員長、ご担当頂きました皆様へ心から

感謝申し上げます。  

  幹事としてロータリーについて多くの学び

を得ることができました。例会の準備や運営

スケジュールの調整、会員様への心配り等々。

至らぬ点、数多くありましたがこの経験を私

に与えてくださった会員皆様、佐藤様、女川

様、岡田様へ心から感謝申し上げたいと思い

ます。これからもロータリークラブの一員と

しまして尽力してまいりますので今後も 

宜しくお願い致します。有難う御座いまし

た。 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 
 

奉仕の理想 
 

奉仕の理想に集いし友よ 

御国に捧げん我等の業 

望むは世界の久遠の平和 

めぐる歯車いて輝きて 

永久に栄えよ 

我等のロータリー 
 

♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪♪ 

 
7 月のスケジュール 

5 水 3264 回例会 

三役就任挨拶 

12 水 3265 回例会 

クラブアッセンブリー① 

19 水 休会 

26 水 3266 回例会 

夜間納涼例会 
 
8 月のスケジュール 

2 水 3267 回例会 

9 水 3268 回例会 

16 水 休会 

23 水 3269 回例会 

池田くれは RC との合同例会 

30 水 休会 

 
 
 

 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
     

 

 

 
7 月 12 日（水） 

 
『クラブアッセンブリー①』 

 
担当： 新見 香 幹事 

ニコニコ箱の累計 

2022-23 年度ニコニコ累計 

6月 28日現在 1,366,000円 

 

 

義捐金ＢＯＸ

6月21日時点累計 49,224 円

6月28日分 600 円

累計 49,824 円

2022-23義捐金BOX累計　次年度へ繰越

 

 


